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6月 2日袁长城铝开展了安全旗升旗仪式和安全签名活动遥 该活动的开
展标志着长城铝 2008 年野安全生产月冶各项安全环保专项活动正式启动遥

高入室 摄影报道

本报讯 渊实习生 许 拓冤6月 2日至 5日袁中铝郑州企业两公司新闻宣
传人员培训班开班遥 公司党委副书记崔平袁党委宣传部部长尧新闻中心主任
李国刚袁河南分公司企业文化部经理陈金旺等出席了开班仪式遥 两公司各二
级单位通讯员 200余人参加了培训遥
本次培训班邀请了郑州大学董广安等 7位专家教授讲课遥 在为期 4天

的授课过程中袁专家教授就新闻采访尧新闻写作等专业知识对通讯员进行了
系统的培训遥
崔平在开班仪式上对近几年来两公司的宣传工作给予了高度评价遥 他

要求广大通讯员要把握好这次难得的学习机会袁不断提高自己的思想素质尧
业务素质和知识素质袁能够服从尧服务于企业改革发展的大局袁积极宣传报
道两公司在两个文明建设中取得的成绩袁 为两公司的宣传工作作出更大的
贡献遥

企 业 荣 誉

本报讯 渊记者 刘晓宁 通讯员 汤
嵩杰 孙 刚冤6月 2日袁长城铝经理曾庆
猛和副经理孟若志尧霍本龙带领计划发
展部尧实业管理部等相关部室负责人到
职工总医院就该院综合手术楼建设以
及医疗设施情况进行了调研遥
曾庆猛一行首先来到新建综合手

术楼袁 实地察看了手术楼的建设情况遥
总医院院长侯岗向曾庆猛一行介绍了
该工程的进展情况遥 据了解袁职工总医
院综合手术楼项目于 2007年 6月开工
建设袁 总建筑面积达 3200平方米遥 目
前袁项目土建施工工程已经完成袁净化
工程及内部装修尧设备安装工作正在进
行遥预计工程将于 7月中旬竣工并投入
使用遥 随后袁曾庆猛一行又到总医院其
他科室进行了调研袁听取了总医院有关
老病房楼改造以及下一步发展思路的
汇报遥曾庆猛要求总医院要认真做好改
造方案的制订袁并努力提高医疗服务水
平袁为中铝郑州企业职渊员冤工及家属做
好医疗服务工作遥

6月 3日袁曾庆猛尧霍本龙又来到碳

素股份公司生产车间调研遥在听取了碳
素股份公司经理李有权关于该公司生
产现状和发展设想的汇报后袁曾庆猛要
求碳素股份要积极转变观念袁
充分发挥自身优势袁 想方设法
扩大产能袁不断提高产品质量袁
努力提高赢利水平和可持续发
展能力袁 为长城铝又好又快发
展作出新贡献遥

6月 5日袁曾庆猛和公司工
会主席纪行带领有关部门负责
人到离退休管理中心调研遥 离
退休管理中心主任李培川尧党
委书记罗永跃分别汇报了中铝
郑州企业离退休人员和内退职
工管理工作情况尧 党建和思想
政治工作情况以及工作中的热
点尧难点问题遥
曾庆猛对离退休管理中心

的工作给予了充分肯定遥 他希
望离退休管理中心在做好离退
休人员尧 内退职工日常管理工
作的基础上袁 精心做好离退休

人员和内退职工的服务工作遥 同时袁还
要加强学习袁把握政策袁有针对性地做
好老同志的思想工作袁争取老同志对企

业改革的理解和支持袁从而为中铝郑州
企业的改革发展营造良好氛围遥
下图为曾庆猛一行在总医院调研遥

本报讯 渊通讯员 刘述强冤 近日袁根据中铝公司党组纪检组安排袁中铝公
司监察室马征一行三人来我企业就效能监察工作和反腐倡廉制度建设等情
况进行了调研遥公司党委副书记尧纪委书记崔平出席了调研汇报会袁公司纪委
副书记尧 监察室主任张克山以及公司纪委监察室有关人员参加了调研汇报
会遥
调研会上袁崔平代表公司党委对马征一行的到来表示了热烈欢迎袁并简

要介绍了中铝郑州企业两公司开展党风和反腐倡廉建设工作的基本情况遥
张克山汇报了公司纪委监察室近年来开展效能监察工作以及反腐倡廉

制度建设的情况遥
听完汇报后袁马征一行对中铝郑州企业两公司开展效能监察工作取得的

成效给予了高度评价袁并就下一步如何结合国有企业实际袁创新地开展效能
监察等工作袁同与会人员进行了广泛探讨遥

水是生命的源泉尧工业的血液尧城市的命脉袁生命因水
而鲜活袁因水而延续遥 野5窑12冶四川大地震袁有人因水而获得
生命袁有人因无水而永别人间袁还有许许多多人在等着水
的救援遥 一场突如其来的天灾让我们更加感受到了水的珍
贵袁更加感受到了节约用水的迫切与必要遥
地球拥有的总水量约为 136亿亿吨袁 但 97.2%为海洋

所占袁淡水的比例还占不到 3%遥 世界野缺水冶尧中国野缺水冶尧
我们生活的城市也 野缺水冶袁 节约用水已成为当今社会重
要的课题袁也成为我们广大职渊员冤工义不容辞的责任和义
务遥 珍惜水资源袁节约用水袁刻不容缓遥
随着世界经济形势的快速发展袁 人们生活水平的不

断提高袁 人类对水的需求在日益增加遥 人类经济生活活
动中对水资源的无节制的索取和人为的破坏袁 已经造成
了人类可用水资源的日益紧张遥 中铝郑州企业生产生活
用水供应形势也不容乐观袁 每到夏季汛期供水形势更为
严峻遥 黄河泥沙含量增加尧 小浪底水库调水调沙等因素袁
不但使我们净化水的成本大大增加袁 同时也给黄河水源
正常提水带来了诸多困难遥 新中生活水源更是难以满足
我们日益增长的用水需求遥 近年来袁 我们的企业在快速
发展袁 许多新建和新上项目也都需要用水遥 严峻的现实
要求我们必须采取强有力的尧 行之有效的措施和手段袁
保护和节约我们的水资源遥
我们企业已采取了一系列节能减排的有效措施袁来大

力发展循环经济袁促进企业可持续发展遥 推广应用了野中水
回用技术在氧化铝生产工艺中的研究与应用冶尧野处理回收
生活污水作为循环水的补充水源冶等新工艺尧新技术袁提高
了中水回用于氧化铝循环水系统的二次利用率袁连续 6年
保持了工业废水零排放遥 此举不仅改善了周边环境袁同时
也节约了大量的水资源遥

6月 5日是世界环境日袁人类只有一个地球袁水是无可
替代的资源遥 保护环境尧节约用水不仅是企业的责任袁更是
公民的义务袁它折射着一个公民的素质和修养遥 出门前检
查一下自家的水龙头袁 公共场所顺手拧一把漏水的阀门袁
洗手洗澡时尽量减少用水袁用淘米洗菜水浇一下家里的花
草遥 我们要养成良好的节约用水习惯袁不要让水从我们的
手里白白流走遥 珍惜水资源袁节约每一滴水袁让节水成为我
们的时尚袁让我们共同呵护我们的地球袁共同营造我们碧
水蓝天的美好家园遥

本报讯 渊通讯员 杨建民冤5月 26日至 6月 2日袁郑州研究院党委书记陈
建华率检查调研组一行五人到氧化铝试验厂党总支尧 沁阳铝电解试验厂党
委尧氧化铝党支部等基层党组织进行了检查尧调研遥
每到一处袁检查组都组织召开了座谈会袁认真听取各基层党组织负责人

关于深入开展创建野四好冶领导班子和野四有冶党员队伍活动的情况汇报袁仔细
检查了他们的日常工作记录和有关档案袁同时下发群众测评表和工作调研表
进行了测评尧调研袁并同大家进行了座谈交流遥
听取汇报后袁陈建华作了重要讲话遥 他首先对各基层党组织野创先争优冶

活动的开展给予了充分肯定袁并提出了四项要求院一尧要充分认识企业党建工
作的重要意义袁坚定做好党建工作的决心和信心遥二尧要进一步明确基层党组
织建设的工作目标袁充分发挥好野三项冶作用遥 三尧要突出重点袁全面加强基层
党组织建设遥四尧要以改革创新精神袁积极探索党建工作的新思路尧新举措袁不
断开创全院党建工作新局面遥

荫近日袁在中国文化管理协会举办的野第三
届中国文化管理经验交流大会暨中国文化管理

节冶上袁中铝矿业有限公司荣获了野中国企业精
神文明管理先进单位冶称号遥该公司党委副书记
秦和平尧 企业文化部经理李枫被评为中国企业
精神文明管理先进工作者遥

荫5月 28日袁电解厂二车间五大组被河南
省总工会和河南省发展改革委员会命名为 野创
新型班组冶遥

王熙慧检查第四赤泥坝防汛工作中铝监察室调研组到我企业调研

矿业有限公司党委

开展爱国主义尧民族精神教育活动

研究院党委检查各基层党组织工作

本报讯 渊通讯员 张改荣冤近日袁矿业有限公司召开了党委扩大会议袁动
员各级党组织开展爱国主义尧民族精神教育活动遥

该公司党委委员吕振树尧姜小凯尧秦和平尧潘德生尧张本岩尧符群哲及各矿
山党政工领导尧相关部室主要负责人参加了会议遥
会上袁秦和平宣读了叶关于开展爱国主义尧民族精神教育活动曳文件精神

和要求遥
矿业有限公司总经理姜小凯要求各级领导干部及员工要不断提高执行

力袁严格按制度尧操作规程办事袁以实事求是的工作作风尧创新的思维方式袁与
时俱进袁与事俱进袁积极做好当前的各项安全稳定工作袁精心组织生产袁维护
公司大局袁不断增强爱国主义和集体主义精神袁团结一致袁做好本职工作袁圆
满完成各项生产经营任务袁以实际行动支援四川地震灾区建设遥

公司党委书记吕振树从六个方面对开展此项教育活动提出了具体要求遥
他要求广大管理者及员工要以实际行动把民族热情和爱国主义精神袁转化为
广大员工做好本职工作尧加快矿山建设尧完成生产经营任务尧促进企业发展的
巨大动力袁要将至情至爱落实到完成生产经营任务尧履行好我们的职责上来袁
积极推动矿山尧矿区建设袁促进本公司持续稳定发展遥

各矿山主要负责人纷纷表示袁将认真开展爱国主义尧民族精神教育活动袁
珍惜当前的工作环境袁做好本职工作袁为本公司的安全稳定文明生产作出积
极贡献遥
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本报讯 渊实习生 许 拓冤6月 2日袁河南分公司总经理王
熙慧尧 副总经理刘保正带领安全环保部等有关部室负责人到
第四赤泥坝检查防汛工作遥
在相关负责人的陪同下袁王熙慧尧刘保正一行来到第四赤

泥坝坝顶袁实地察看了第四赤泥坝目前的使用情况袁深入了解
了该坝在使用过程中出现的问题及解决的办法袁 详细询问了
该坝目前的防汛工作遥
在得知第四赤泥坝的库容能够经受住汛期的考验时袁 王

熙慧还特意嘱咐有关人员要特别注意防大汛袁 保证赤泥坝顺
利度过汛期遥 他要求相关部室要在做好防汛工作的同时袁 抓
紧调研尧 积极准备筹建第五赤泥坝项目袁 处理好项目建设与
周边村民的关系袁 做到安全环保和生产运行两不误袁 确保氧
化铝生产的顺利进行遥
第四赤泥坝是河南分公司的 A 级危险源点袁也是氧化铝

一厂尧二厂重要的赤泥排放点遥 由于汛期到来袁第四赤泥坝的
防汛工作显得尤为重要袁尤其是在强对流天气里袁雨水会在短
时间内聚集坝内袁严重影响赤泥坝的使用遥 对此情况袁河南分
公司有关部门高度重视袁 采用各种有效手段加强第四赤泥坝
的安全遥

左图为王熙慧在
察看第四赤泥坝遥

本报讯 渊通讯员 周 鹏冤为深入贯彻科学发展观和节约资源基本国策袁
在全市营造人人支持节能减排的浓厚氛围袁郑州市委宣传部尧郑州市发改委尧
郑州市环保局组织各新闻媒体开展了野节能减排千里行冶集中宣传报道活动遥
日前袁 包括 叶郑州日报曳尧叶郑州晚报曳尧叶郑州电视台曳尧叶郑州人民广播电台曳尧
叶中原网曳在内的郑州市主流媒体组成报道组来到上街区袁对河南分公司节能
减排工作进行了集中宣传报道遥
报道组先后深入河南分公司氧化铝二厂等单位袁察看了河南分公司节能

环保设施运行情况和现场工作环境袁并采访了分公司安全环保部负责人遥 河
南分公司干净整洁的工作环境尧严格有效的节能环保措施袁给报道组一行留
下了深刻印象遥 叶中原网曳当天就以野河南分公司节能减排长效机制冶为题袁发
表了长篇图文报道袁对分公司深化节能减排尧营造碧水蓝天的做法给予了充
分肯定遥 近期袁叶郑州电视台曳尧叶郑州日报曳尧叶郑州晚报曳等也将陆续播发分公
司节能减排工作的经验和做法遥

市新闻媒体报道分公司节能减排

6月 5日是野世界环境日冶袁上街区环境保护局在盛世广场举办了黑板
报宣传展评活动遥 图为丰富的板报内容吸引了广大行人的驻足观看遥

孟友光 李建鸣 摄影报道


